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 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch ist die Auslastung der Kinderheime in Potsdam?  
 
 
gez. Dieter Gohlke 
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